

SPORT

Des jeunes des Papillons blancs suivent un cycle d'initiation à la boxe

» Plusieurs jeunes du Sessad, le service d'éducation spécialisée et de soins à domicile des Papillons blancs suivent chaque semaine un cycle de sport. Destiné à des jeunes présentant une déficience intellectuelle légère ou moyenne, ce service créé en octobre 2004 propose 16 places pour enfants ou adolescents de 4 à 18 ans. Pour suivre leur projet personnalisé d'accompagnement, ces jeunes quittent le contexte de scolarité en milieu ordinaire pour intégrer une heure durant un club sportif. Natation, boxe, tennis, escalade, aviron, ski... leur permettent de renforcer leur intégration. De Toussaint à Noël, c'est au club de France Boxe qu'ils viennent se mettre en situation de réussite, avec la possibilité de s'initier à la boxe avec Maëlys Gangloff, championne de France.

